SAINT-MARC-LA-LANDE

10 000 visiteurs l'an dernier

La Maison du patrimoine organise chaque année de nombreuses activités et expositions. Raymond Sibileau, président de l'association, en parle.



Raymond Sibileau, président de l'association La Maison du Patrimoine, accompagné par les membres du bureau

e président de La Maison du Le président de La Maison du patrimoine, Raymond Sibileau, revient sur l'année qui vient de s'achever et sur les projets à venir de l'association.

Comment avez-vous organisé l'année 2017 ?

Raymond Sibileau : « Il y a eu de nombreuses activités et exposi-tions l'an dernier, et puis il nous a également fallu anticiper notre ac-tion pour 2018. Un signe tangible de cette démarche a été la table ronde des techniciens qui sont nos inter-locuteurs dans les collectivités partenaires. Cette rencontre encoura-geante, nous a permis d'améliorer la qualité et la pertinence des offres que nous présentons au public. Nous nous débrouillons pour trouver de nouvelles ressources, mais l'an der-nier nous avons déjà dépassé les 10 000 visiteurs. »

Quelles sont ces anticipations qui vont se concrétiser en 2018 ? « Beaucoup de choses. D'abord, il

nous faut développer le service aux visiteurs, il nous faut aussi s'atteler à la préparation du label 'vélo' qui devrait être finalisé dans les mois à venir. Nous souhaitons également un partenariat avec le verger de Pétré, la mise en forme d'un dossier 'mécénat' avec le soutien opérationnel de l'Agence de développement territorial (ADT), faire vivre la communication avec l'utilisation du site Hello asso, avoir un site internet utilisable sur Smartphone, de nouveaux dépliants, etc. Et enfin, nous souhaitons développer l'activité de la boutique avec de nouveaux produits. »

Comment se présentent les

« Le résultat est plutôt positif, bien que le chiffre d'affaires ait baissé. Les adhésions et les dons sont de plus en plus importants. Les subventions restent inchangées. Mais c'est sur-tout le bénévolat et les adhésions qui font vivre l'association. Il ne faut pas que les finances dérapent, on a calculé au plus juste, on est dans le raisonnable et le sérieux.

À SAVOIR

Un programme 2018 très varié

Rendez-vous de mars

Samedi 24 mars : Ouverture et vernissage à 15 heures de l'Art Accroch'. Le salon des amateurs se poursuivra jusqu'au 29 avril. **Samedi 31 mars :** La rando au fil de l'eau, première découverte du ntier du patrimoine et de la place de l'eau dans le paysage.

2018, une année en trois actes

Le printemps de la biodiversité. Des sorties nature : Jardin du Val de Flore ; première découverte du sentier du patrimoine ; et autres découvertes avec Deux-Sèvres

Été créations et arts plastiques.

Découverte de nombreux artistes avec l'Art Accroch', le printemps des arts, les petits formats, etc. « La Ville bleue » : exposition phare l'année. Carole Sionnet et Pier Gajewski, respectivement photo-graphe et dessinateur sont à l'initiative de cette exposition dans laquelle une photo est toujours accompagnée d'un dessin.Innova-tion cette année, puisque l'exposition est signée, c'est-à-dire traduite en langue des signes pour les personnes sourdes ou malenten

Découvertes et rencontres avec le traditionnel marché de Noël et le pot-au-feu de Line en décembre.

